

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 25. August 2010

Erwerb von Kunstwerken im Rahmen des "Wiesbadener Kunstsommers"

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zwei Kunstwerke, die im Rahmen des „Wiesbadener Kunstsommer 20.6 – 22.8.2010 im Nerotal“ ausgestellt wurden, zu erwerben. Zum einen handelt es sich um das Kunstwerk „**Kommunikationsraum**“ des Künstlers Made aus Frankreich zum anderen um das Kunstwerk „**25**“ von Frau Heike Krebs Bechtel, die in Wiesbaden lebt und arbeitet.

Begründung:

Die Veranstaltung „Wiesbadener Kunstsommer 20.6 – 22.8.2010 im Nerotal“ fand bis heute großen Anklang und ist eine Bereicherung für den Nerotalpark. Eine Vielzahl von Parkbesuchern hat angeregt, insbesondere die oben genannten Kunstwerke zu erwerben und im Park zu belassen. Beide Kunstwerke sind außergewöhnlich, erregen Aufmerksamkeit ohne jedoch aufdringlich zu sein. Beide Kunstwerke passen sich in das Landschaftsbild des Parks ein, ohne dies zu stören.

Beschluss Nr. 0074

Der Magistrat wird gebeten, die nachstehend aufgeführten Kunstwerke

- Kommunikationsraum (eine Bank)
- Stelengruppe 25 (Das Objekt sollte durch eine Erklärungstafel ergänzt werden)
- Weißes Reh im Weiher
- Parkbeschilderung

zu erwerben. Der Ortsbeirat stellt für diesen Zweck aus seinen Finanzmitteln (PSP E-Gruppe „1.01.01.042 Querschnittssammler Ortsbeiräte stadtweit“, Innenauftrag 300329) 7.000 Euro vorbehaltlich der Genehmigung des Doppelhaushalts 2010/11 zur Verfügung, die anteilig für die vorgenannten Objekte zu verwenden sind. Der Ortsbeirat geht davon aus, dass sich auch der Magistrat in angemessener Weise an dem Ankauf beteiligen wird.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher